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AOS VINTE E OITO DIAS DO MÊS DE MAIO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO, 

ÀS NOVE HORAS, EM SESSÃO PRESENCIAL DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

ARAUCÁRIA, ESTADO DO PARANÁ, NO AUDITÓRIO VEREADOR FRANCISCO RIBEIRO 

CARDOSO, REALIZOU-SE A CENTÉSIMA TRIGÉSIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA, DA 

DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA. A SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR BEN 

HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA E COM A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: 

APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, CELSO NICÁCIO DA SILVA, EDUARDO RODRIGO DE 

CASTILHOS (PASTOR CASTILHOS), FÁBIO ALMEIDA PAVONI, PEDRO FERREIRA DE 

LIMA (PEDRINHO GAZETA), RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA, SEBASTIÃO VALTER 

FERNANDES (PROFESSOR VALTER), VAGNER JOSÉ CHEFER E VILSON CORDEIRO 

(GRILO). AUSÊNCIA JUSTIFICADA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR. APÓS 

CONSTATAR O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES PRESENTES, O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A 

PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. O VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS, FEZ A LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO. O SEGUNDO-SECRETÁRIO, 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO 

ANTERIOR QUE, NÃO RECEBENDO RETIFICAÇÕES, DE ACORDO COM O ARTIGO 

NOVENTA E OITO E SEUS PARÁGRAFOS DO REGIMENTO INTERNO, FOI DECLARADA 

APROVADA. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR ANUNCIOU OS EXPEDIENTES 

RECEBIDOS: VETO DO EXECUTIVO AO PROJETO DE LEI Nº 313/2023, DE AUTORIA 

DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; VETO DO EXECUTIVO AO PROJETO DE LEI Nº 

344/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; PROJETO DE LEI Nº 

2684/2024, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL; PROJETOS DE LEI Nº 132/2024, 

Nº 133/2024, Nº 134/2024 E Nº 136/2024, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA; PROJETO DE LEI Nº 140/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR 

IRINEU CANTADOR; REQUERIMENTOS Nº 59/2024 E Nº 60/2024, AMBOS DE AUTORIA 

DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; REQUERIMENTO Nº 90/2024, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PROFESSOR VALTER; INDICAÇÕES Nº 191/2024, Nº 192/2024, Nº 193/2024 

E Nº 194/2024, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS; INDICAÇÃO 

Nº 573/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; INDICAÇÃO Nº 

618/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; INDICAÇÕES Nº 642/2024, 

Nº 643/2024, Nº 644/2024, Nº 645/2024, Nº 646/2024, Nº 647/2024, Nº 648/2024, Nº 

649/2024, Nº 655/2024, Nº 656/2024 E Nº 657/2024, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÃO Nº 654/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR 

DE OLIVEIRA; INDICAÇÕES Nº 675/2024, Nº 676/2024, Nº 677/2024, Nº 678/2024, Nº 
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679/2024, Nº 682/2024 E Nº 683/2024, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO 

PAVONI; INDICAÇÃO Nº 685/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR; 

INDICAÇÕES Nº 689/2024, Nº 690/2024, Nº 691/2024, Nº 692/2024 E Nº 693/2024, TODAS 

DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; MOÇÃO Nº 43/2024, DE AUTORIA 

DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, DE APLAUSOS AO “PROJETO MOLEQUE DE 

VILA”, EM ATIVIDADE NO BAIRRO CAMPINA DA BARRA; MOÇÃO Nº 50/2024, DE 

AUTORIA DOS VEREADORES FÁBIO PAVONI E PROFESSOR VALTER, DE REPÚDIO À 

CONDUTA DA EMPRESA RENAULT/HORSE, POR NEGLIGÊNCIAS EM RELAÇÃO À 

SEGURANÇA DOS SEUS OPERÁRIOS DA LINHA DE PRODUÇÃO; MOÇÃO Nº 51/2024, 

DE AUTORIA DOS VEREADORES FÁBIO PAVONI E PROFESSOR VALTER, DE 

REPÚDIO AO GOVERNADOR DO PARANÁ, PELO PROJETO ENVIADO À ASSEMBLEIA 

LEGISLATIVA DO PARANÁ, DENOMINADO “PARCEIRO DA ESCOLA”, QUE VISA 

PRIVATIZAR ESCOLAS ESTADUAIS DO PARANÁ; EMENDA MODIFICATIVA AO 

PROJETO DE LEI Nº 341/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, QUE 

PROPÕE A IMPLANTAÇÃO DE PROGRAMA DE IDENTIFICAÇÃO PRECOCE DA 

DEFICIÊNCIA AUDITIVA POR METODOLOGIA OBJETIVA E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS; BALANCETE ORÇAMENTÁRIO RELATIVO AO MÊS DE JANEIRO A 

ABRIL DE 2024, EM CONFORMIDADE COM O QUE DETERMINA O ART. 29, IX, DA LEI 

ORGÂNICA DO MUNICÍPIO; E OFÍCIO EXTERNO Nº 2537/2024, DO GABINETE DO 

PREFEITO MUNICIPAL, SOLICITANDO A RETIRADA DO PROJETO DE LEI Nº 2683/2024 

DA TRAMITAÇÃO NO LEGISLATIVO. NA SEQUÊNCIA, O SENHOR PRESIDENTE, 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, CONSULTOU O PLENÁRIO EM RELAÇÃO AO 

PEDIDO DE RETIRADA DO PROJETO DE LEI Nº 2683/2024, DE INICIATIVA DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, DA ORDEM DO DIA DESTA SESSÃO. NÃO HAVENDO 

MANIFESTAÇÃO CONTRÁRIA, O PEDIDO DE RETIRADA FOI APROVADO. EM 

SEGUIDA, O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA 

MESA. NO ESPAÇO PARA ORADORES INSCRITOS, FEZ USO DA PALAVRA, 

PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR FÁBIO PAVONI, QUE AGRADECEU A PRESENÇA DA 

COMUNIDADE ESCOLAR NESTA SESSÃO, E DISSE QUE OS PAIS E ALUNOS SÃO 

SEMPRE MUITO BEM-VINDOS NESTA CASA LEGISLATIVA. O VEREADOR FALOU 

SOBRE O PROJETO DO GOVERNO PARA PRIVATIZAR AS ESCOLAS ESTADUAIS NO 

PARANÁ, SENDO UM MOMENTO TÃO TEMIDO PELOS PROFISSIONAIS DA 

EDUCAÇÃO, QUE SEMPRE TIVERAM A LUTA PARA QUE A EDUCAÇÃO FOSSE 

PÚBLICA, LAICA, GRATUITA E DE QUALIDADE, NO ENTANTO, O PROJETO DO 

GOVERNO QUER COMEÇAR COM A PRIVATIZAÇÃO DE DUZENTAS ESCOLAS 
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ESTADUAIS, PASSANDO A GESTÃO DE VÁRIOS SERVIÇOS PRESTADOS DENTRO 

DAS ESCOLAS PARA UMA EMPRESA, TIRANDO DA RESPONSABILIZAÇÃO DO 

ESTADO, POR ISSO, EM CONJUNTO COM O VEREADOR PROFESSOR VALTER, 

APRESENTOU UMA MOÇÃO DE REPÚDIO A ESTA DECISÃO DO  GOVERNADOR, 

PORQUE CONSIDERA ERRADO A PRIVATIZAÇÃO DA EDUCAÇÃO, QUE É ATIVIDADE-

FIM DO ESTADO, INCLUSIVE, GARANTIDA PELA CONSTITUIÇÃO FEDERAL, QUE 

IMPEDE A PRIVATIZAÇÃO DE ATIVIDADES TÍPICAS DE ESTADO, POIS É PARA ISTO 

QUE PAGAMOS IMPOSTOS, E DISSE QUE A EDUCAÇÃO TEM QUE SER PÚBLICA, 

NÃO PODE SER VENDIDA, POIS A ESCOLA É DE TODOS NÓS, E REPRESENTA A 

MARCA DA DEMOCRACIA, E QUESTIONOU O POR QUE O GOVERNADOR DO ESTADO 

QUER PRIVATIZAR NOSSAS ESCOLAS, SE ELE MESMO APREGOA QUE A EDUCAÇÃO 

NO PARANÁ É A MELHOR DO BRASIL. O VEREADOR PEDIU QUE TODOS OS 

VEREADORES SE UNAM PARA DEFENDER QUE A ESCOLA SEJA PÚBLICA, LAICA, 

GRATUITA E UNIVERSAL, CONVIDANDO A TODOS PARA A REALIZAÇÃO DE UM ATO 

DE MANIFESTAÇÃO, QUE SERÁ REALIZADO EM FRENTE À ESCOLA VESPERTINO 

PIMPÃO, QUE É A PRIMEIRA QUE ESTÁ NA LISTA PARA SER PRIVATIZADA, SENDO 

APENAS O INÍCIO DO FIM DA ESCOLA PÚBLICA NO PARANÁ, POR ISSO, DEVEMOS 

LUTAR CONTRA ESTA SITUAÇÃO. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS COMENTOU 

SOBRE A DISCUSSÃO QUE ESTÁ SENDO FEITA REFERENTE À INSTALAÇÃO DO 

INSTITUTO FEDERAL EM NOSSO MUNICÍPIO, ASSIM COMO, A SITUAÇÃO DO 

COLÉGIO ESTADUAL PROFESSORA CLEIDE LENI LOPES KURZAWA, INCLUSIVE, 

COM A RETIRADA DO RESPECTIVO PROJETO DE LEI PELO PREFEITO NESTA 

SESSÃO, NÃO TENDO SIDO TOMADA NENHUMA DECISÃO AINDA PELO EXECUTIVO, 

ATÉ MESMO PELA SITUAÇÃO DELICADA EM RELAÇÃO AOS ALUNOS, QUE TÊM QUE 

SER ATENDIDOS COM RESPONSABILIDADE, POIS O INSTITUTO FEDERAL SERÁ BEM 

VINDO EM ARAUCÁRIA, MAS PRECISAM SER MUITO BEM MEDIDAS AS 

CONSEQUÊNCIAS DE SUA IMPLEMENTAÇÃO NO MUNICÍPIO. O VEREADOR 

MANIFESTOU SUA HOMENAGEM AO SERVIDOR APOSENTADO DA CÂMARA 

MUNICIPAL, ROBERTO CABRAL FIÚZA, FALECIDO NA DATA DE ONTEM, PEDINDO A 

DEUS QUE CONFORTE A FAMÍLIA E AMIGOS NESTE MOMENTO DIFÍCIL. TAMBÉM 

FALOU SOBRE O TEMA DA PRIVATIZAÇÃO DA GESTÃO DAS ESCOLAS ESTADUAIS 

DO PARANÁ E, DE ACORDO COM AS BANDEIRAS QUE O VEREADOR DEFENDE, 

SENDO COERENTE COM O QUE ACREDITA, DISSE QUE É VERDADE QUE A ESCOLA 

NÃO É DO GOVERNADOR E NEM DOS SINDICATOS, A ESCOLA É DO POVO, DAS 

PESSOAS QUE PAGAM SEUS IMPOSTOS, É DO PÚBLICO, POR ISSO, QUEM DEVE 
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DEFINIR OS FUTUROS DA ESCOLA PÚBLICA DEVE SER O POVO, PORTANTO, COM O 

PROJETO PARCEIRO DA ESCOLA É ISTO QUE ESTÁ ACONTECENDO, O GOVERNO 

ESTÁ INDICANDO ALGUMAS ESCOLAS, MAS QUEM VAI DECIDIR POR SUA 

IMPLANTAÇÃO OU NÃO SERÁ O POVO, A COMUNIDADE ESCOLAR, POR MEIO DE 

VOTAÇÃO DEMOCRÁTICA, EM UMA PORCENTAGEM DO NÚMERO DE ESCOLAS 

ESTADUAIS NO PARANÁ, PARA SE TESTAR SE O PROGRAMA FUNCIONA OU NÃO, 

DA MESMA FORMA QUE ACONTECEU COM AS ESCOLAS CÍVICO-MILITARES, 

QUANDO HAVIA MUITAS INFORMAÇÕES ENVIESADAS, E DESTACOU OS FORTES 

INTERESSES DOS SINDICATOS, QUE TAMBÉM SÃO JUSTOS, MAS RESSALTOU QUE 

A POPULAÇÃO DEVE FICAR ATENTA ÀS REAIS CONSEQUÊNCIAS DE UM NOVO 

PROJETO COMO ESTE, POIS OS PAIS, POR FALTA DE INFORMAÇÕES, 

ANTERIORMENTE FORAM CONTRÁRIOS À IMPLEMENTAÇÃO DA ESCOLA CÍVICO-

MILITAR, PORÉM, DEPOIS SE ARREPENDERAM, POR ISSO, O VEREADOR FEZ UM 

CLAMOR AOS PAIS PARA QUE PESQUISEM ATENTAMENTE O ASSUNTO QUE ESTÁ 

EM DEBATE NA SOCIEDADE E POSSA FAZER SUA ESCOLHA COM CONSCIÊNCIA, E 

REAFIRMOU QUE CONFIA NO GOVERNADOR RATINHO JÚNIOR, UM DOS MELHORES 

GOVERNADORES NA HISTÓRIA DO PARANÁ, QUE ESTÁ FAZENDO UM TRABALHO 

EXTRAORDINÁRIO, INCLUSIVE, EM RELAÇÃO À EDUCAÇÃO DO ESTADO, 

APRESENTANDO ÓTIMOS RESULTADOS, POR ISSO, ADIANTOU QUE VOTARÁ 

CONTRÁRIO À MOÇÃO DE REPUDIO APRESENTADA PELOS VEREADORES FÁBIO 

PAVONI E PROFESSOR VALTER, PORQUE ACREDITA QUE O POVO DEVE TER O 

DIREITO DE FAZER SUAS ESCOLHAS E, FINALIZANDO, ENALTECEU A PRESENÇA 

DOS ESTUDANTES NESTA SESSÃO, EM UM MOVIMENTO QUE BUSCA BENEFÍCIOS 

PARA NOSSA CIDADE. O VEREADOR PROFESSOR VALTER CUMPRIMENTOU A 

PRESENÇA DOS TRABALHADORES E REPRESENTANTES DOS SINDICATOS DE 

METALÚRGICOS DE CURITIBA, DA COMUNIDADE ESCOLAR DO COLÉGIO CLEIDE 

LENI, DA SENHORA ADRIANA RIBEIRO DA ONG EVA E DA EX-VEREADORA TATIANA 

ASSUITI NOGUEIRA, QUE ESTÃO ACOMPANHANDO ESTA SESSÃO. O VEREADOR 

MANIFESTOU SEU PESAR PELO FALECIMENTO DO SERVIDOR APOSENTADO DESTA 

CÂMARA MUNICIPAL, ROBERTO CABRAL FIÚZA, ESPOSO DA ASSESSORA SHIRLEI 

AMARO, DO GABINETE DO VEREADOR IRINEU CANTADOR. O VEREADOR FALOU 

SOBRE SUA CONTRARIEDADE EM RELAÇÃO AO PROJETO DE PRIVATIZAÇÃO DA 

GESTÃO DAS ESCOLAS ESTADUAIS E DISSE QUE, COMO PROFISSIONAL DA 

EDUCAÇÃO, ESTÁ ACOMPANHANDO OS PASSOS DESTA IMPLEMENTAÇÃO, QUE JÁ 

COMEÇOU COM A TERCEIRIZAÇÃO NA CONTRATAÇÃO DE SERVIDORES DA 
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LIMPEZA E ADMINISTRATIVO, E RESSALTOU QUE ISTO É MUITO RUIM, PORQUE OS 

SALÁRIOS SÃO MUITO BAIXOS E NÃO HÁ UM DIRETOR, PORTANTO, NÃO HÁ 

OPORTUNIDADE DE DIÁLOGO FRENTE A ALGUMA DIFICULDADE COM A EMPRESA 

QUE ATUALMENTE ESTÁ ADMINISTRANDO A LIMPEZA E O ADMINISTRATIVO, E 

DISSE QUE A JUSTIFICATIVA DO GOVERNO É DE QUE O DIRETOR VAI FICAR COM A 

PARTE PEDAGÓGICA E A TERCEIRIZADA FICARÁ COM A PARTE ADMINISTRATIVA, 

TODAVIA, DESTACOU QUE, COM SUA EXPERIÊNCIA NA EDUCAÇÃO, PODE DIZER 

QUE UMA COISA DEPENDE DA OUTRA, E NÃO SE PODE TER DENTRO DO MESMO 

ESPAÇO UMA DIVISÃO POIS, UMA ACABARÁ ATRAPALHANDO A OUTRA E SERÃO 

MUITOS DESAFIOS A SEREM ENFRENTADOS COM UMA ADMINISTRAÇÃO DA FORMA 

QUE O GOVERNO ESTÁ PROPONDO, POR ISSO, NÃO TEM COMO CONCORDAR-SE 

COM O PROJETO, MESMO QUE ESTEJA PREVISTO OUVIR-SE A COMUNIDADE, 

MESMO PORQUE OS PROFESSORES QUE IRÃO TRABALHAR ESTARÃO SUJEITOS À 

ADMINISTRAÇÃO PELA EMPRESA TERCEIRIZADA, E DEIXARÃO DE SER 

CONTRATADOS PELO REGIME DE PSS – PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO E 

SERÃO CONTRATADOS PELO REGIME CELETISTA, NO QUAL PODERÃO SER 

DEMITIDOS A QUALQUER MOMENTO. O VEREADOR RELATOU PARTICIPAÇÃO EM 

REUNIÃO NO MINISTÉRIO PÚBLICO A RESPEITO DO ESTADO NO MUNICÍPIO, COM A 

PRESENÇA DOS VEREADORES RICARDO TEIXEIRA E BEN HUR DE OLIVEIRA E 

REPRESENTANTE DO EXECUTIVO MUNICIPAL, E DA PREOCUPAÇÃO DE TODOS 

COM A SITUAÇÃO DO COLÉGIO CLEIDE LENI, QUE DESDE O ANO DE DOIS MIL E 

VINTE E DOIS SAIU DE SUA ÁREA NO JARDIM CONDOR, SENDO OS ALUNOS 

LEVADOS PARA A VILA ANGÉLICA, QUASE A CINCO QUILÔMETROS DE DISTÂNCIA, 

EM INSTALAÇÕES PRECÁRIAS, PORTANTO, É UM PROBLEMA QUE VEM SE 

ARRASTANDO POR MUITO TEMPO, POIS AS NOVAS INSTALAÇÕES AINDA SERÃO 

LICITADAS PARA CONSTRUÇÃO DE UM NOVO PRÉDIO ESCOLAR, ASSIM COMO, 

COMENTOU SOBRE OS PROBLEMAS COM A INSTALAÇÃO DE UM NOVO CAMPUS DO 

INSTITUTO FEDERAL EM ARAUCÁRIA, QUE É MUITO IMPORTANTE PARA O 

MUNICÍPIO, MAS A COMUNIDADE ESCOLAR NÃO PODE PAGAR O PREÇO, E 

DESTACOU A COBRANÇA QUE FEZ A RESPEITO DOS VEREADORES NÃO SEREM 

CHAMADOS PARA DISCUTIR OS ASSUNTOS DA EDUCAÇÃO NO MUNICÍPIO, POIS É 

NECESSÁRIO QUE HAJA O DIÁLOGO DE FORMA PERMANENTE, E PARABENIZOU A 

COMUNIDADE ESCOLAR QUE VEIO AO LEGISLATIVO MANIFESTAR-SE PELA 

EDUCAÇÃO EM ARAUCÁRIA. O VEREADOR COMENTOU SOBRE A MOÇÃO DE 

REPÚDIO À EMPRESA RENAULT, QUE SERÁ VOTADA NESTA SESSÃO, A RESPEITO 
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DE UMA SITUAÇÃO COM SEUS OPERÁRIOS. O VEREADOR VAGNER CHEFER 

DESTACOU A PRESENÇA NO PLENÁRIO DESTA SESSÃO DO SEU AMIGO POLACÃO 

DA FORÇA SINDICAL E TAMBÉM O ATENDIMENTO DE SUA SOLICITAÇÃO DE UM 

PISO TABLADO NO GINÁSIO DO ANTIGO CAIC, QUE É UMA DEMANDA DO “PROJETO 

VENCER”, SOLICITADA PELOS MORADORES DA REGIÃO, ATENDIDA PELA 

SECRETARIA MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE, AGRADECENDO À SECRETÁRIA 

AMANDA VOSS, RESSALTANDO TAMBÉM O EMPENHO DO PREFEITO PARA ESSE 

GINÁSIO RECEBER ESTA MELHORIA. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA DESTACOU 

A PRESENÇA DA COMUNIDADE ESCOLAR DO COLÉGIO CLEIDE LENI NESTA 

SESSÃO, PELA QUAL TEM MUITO APREÇO, TENDO SIDO O PRIMEIRO PROFESSOR 

DE EDUCAÇÃO FÍSICA NAQUELE COLÉGIO, QUANDO FOI CRIADO EM DOIS MIL E 

DEZESSETE, E FALOU SOBRE A PRIVATIZAÇÃO DA GESTÃO DAS ESCOLAS 

ESTADUAIS, RESSALTANDO A COMPLEXIDADE QUE HÁ NESTA QUESTÃO E DA 

DIFICULDADE DE ADMINISTRAÇÃO MISTA DAS ESCOLAS, TENDO-SE UM DIRETOR E 

UMA EMPRESA CONTRATADA. O VEREADOR COMENTOU SOBRE A RETIRADA DOS 

CONTRATADOS POR PSS, QUE ACABOU POR LEVAR A UMA PIORA DO SERVIÇO E 

DA QUALIDADE PARA ESSES SERVIDORES, POR ISSO, SOMOU-SE À OPOSIÇÃO AO 

PROJETO DO GOVERNO DO ESTADO, FICANDO PREOCUPADO COM A SITUAÇÃO, 

POIS SEMPRE FOI UM DEFENSOR DO CONCURSO PÚBLICO E DE QUE O ESTADO 

PARTICIPE EFETIVAMENTE, E ACHA QUE A EDUCAÇÃO DO ESTADO VAI 

ENFRENTAR PROBLEMAS SE O PROJETO TIVER CONTINUIDADE. FALOU SOBRE O 

COLÉGIO CLEIDE LENI, E DOS INÚMEROS INVESTIMENTOS QUE A ELE FORAM 

DIRECIONADOS PARA QUE ATENDESSE A TODA A REGIÃO DOS JARDINS CONDOR 

E PLÍNIO, SENDO TRANSFERIDO PARA AS INSTALAÇÕES DO ANTIGO CTI, ONDE 

DEVERIA PERMANECER EM DEFINITIVO, E RESSALTOU QUE NA ÁREA MAIS 

POPULOSA DE ARAUCÁRIA NÃO HÁ INVESTIMENTOS DO GOVERNO DO PARANÁ, E 

QUE ARAUCÁRIA SÓ AVANÇA NA EDUCAÇÃO ESTADUAL COM O APOIO DO 

MUNICÍPIO, QUE REALIZA AS MANUTENÇÕES NOS PRÉDIOS DAS ESCOLAS EM QUE 

HOUVE A ESTADUALIZAÇÃO. O VEREADOR DESTACOU QUE ARAUCÁRIA É UMA 

CIDADE INDUSTRIAL, TODAVIA, NÃO PROFISSIONALIZA OS JOVENS PARA NOSSO 

MERCADO DE TRABALHO, POR ISSO, PESSOAS VÊM DE FORA PARA SUPRIR A 

NOSSA DEMANDA POR PROFISSIONAIS, E RESSALTOU QUE O ESTADO SEMPRE 

NEGOU CURSOS TÉCNICOS PARA ARAUCÁRIA, E AGORA TEMOS O PROBLEMA DO 

DESTINO DOS ALUNOS DO COLÉGIO CLEIDE LENI, QUE NÃO PODEM FICAR SEM UM 

LOCAL PARA ESTUDAR, DESTACANDO QUE DESDE O ANO DE DOIS MIL E DEZOITO 
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SE ESTÁ PEDINDO UM LOCAL NOVO PARA ESTA ESCOLA, E SÓ AGORA É QUE VAI 

SER LICITADO. FORAM FEITAS PROPOSTAS, COMO O USO DO ANTIGO COLÉGIO 

SESI, QUE FICA PRÓXIMO DO COLÉGIO CLEIDE LENI, MAS DISSE QUE TEM QUE SE 

FAZER A UNIÃO DOS ESFORÇOS PARA MANTER O COLÉGIO EM PÉ, COMO SEMPRE 

COM O AUXÍLIO DO GOVERNO MUNICIPAL. O VEREADOR PROFESSOR VALTER 

COMENTOU SOBRE A FALTA DE CONTATO DA SECRETARIA DE ESTADO DE 

EDUCAÇÃO COM A COMISSÃO DE EDUCAÇÃO DA CÂMARA, A RESPEITO DA 

SITUAÇÃO DO COLÉGIO CLEIDE LENI. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN 

HUR DE OLIVEIRA, DISSE QUE O ÚNICO CULPADO DESTA SITUAÇÃO É O ESTADO, 

POIS NÃO TEM UM PLANEJAMENTO PARA O NOSSO MUNICÍPIO, QUE CONTRIBUI 

PARA QUE O PARANÁ SEJA A TERCEIRA ECONOMIA NO BRASIL, FICANDO SEM UM 

RETORNO DE TODO O DINHEIRO QUE ARRECADA PARA O PAÍS, E FALOU SOBRE AS 

TRATATIVAS PARA A RETIRADA DO PROJETO DE LEI DE DOAÇÃO DO TERRENO 

PARA A INSTALAÇÃO DO INSTITUTO FEDERAL, PARA QUE SE POSSA ESCLARECER 

TODO O PROCESSO, QUE NÃO ESTÁ MUITO CLARO PARA TODOS, ASSIM COMO, A 

RESPEITO DO PROJETO DO GOVERNO ESTADUAL DE PRIVATIZAR ALGUMAS 

ESCOLAS DO ESTADO, CUJA ANÁLISE DEVE SER FEITA DE FORMA MINUCIOSA, 

PARA QUE SE POSSA ENTENDER REALMENTE O QUE O GOVERNO QUER FAZER 

COM ESSA PRIVATIZAÇÃO DA GESTÃO FINANCEIRA DA ADMINISTRAÇÃO DAS 

ESCOLAS, POIS DEVE SER LEVADA A INFORMAÇÃO CORRETA PARA A POPULAÇÃO.  

O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA DISSE QUE HÁ MUITOS ANOS JÁ DEFENDE QUE 

ARAUCÁRIA TENHA UMA CHEFIA DO NÚCLEO DE EDUCAÇÃO NO MUNICÍPIO, OU 

ENTÃO, DIVIDIR O NÚCLEO METROPOLITANO SUL, POIS HOJE NÃO TEMOS QUEM 

DEFENDA OS INTERESSES DE ARAUCÁRIA, QUE SEMPRE FICA DE FORA DOS 

PLANEJAMENTOS DE INVESTIMENTOS DO ESTADO NA EDUCAÇÃO QUE, POR FALTA 

DE UMA LIDERANÇA POLÍTICA, SEMPRE FICA PREJUDICADA, E REITEROU A 

IMPORTÂNCIA DO LEGISLATIVO EM TODAS AS QUESTÕES DO MUNICÍPIO, POIS 

TUDO PASSA PELA CÂMARA MUNICIPAL. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN 

HUR DE OLIVEIRA, SOLICITOU, EM NOME DE TODOS OS VEREADORES, O 

REGISTRO NA ATA DOS TRABALHOS DESTA SESSÃO, DE VOTOS DE PESAR PELO 

FALECIMENTO DO SERVIDOR APOSENTADO DESTA CÂMARA MUNICIPAL, ROBERTO 

CABRAL FIÚZA. EM SEGUIDA, NÃO HAVENDO NADA A APRESENTAR PELAS 

COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: O VEREADOR PROFESSOR VALTER 

SOLICITOU A INCLUSÃO NA ORDEM DO DIA DAS MOÇÕES DE REPÚDIO Nº 50/2024 E 

Nº 51/2024, AMBAS DE SUA AUTORIA EM CONJUNTO COM O VEREADOR FÁBIO 
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PAVONI, ASSIM COMO, SOLICITOU A ANTECIPAÇÃO DA VOTAÇÃO DA MOÇÃO DE 

REPÚDIO Nº 50/2024, EM FACE DA PRESENÇA NESTA SESSÃO DOS 

TRABALHADORES QUE SÃO REFERIDOS. CONSULTADO O PLENÁRIO, OS PEDIDOS 

FORAM APROVADOS. NA SEQUÊNCIA, PROCEDEU-SE A LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA MOÇÃO Nº 50/2024, DE AUTORIA DOS VEREADORES FÁBIO PAVONI E 

PROFESSOR VALTER, DE REPÚDIO À CONDUTA DA EMPRESA RENAULT/HORSE, 

QUE NEGLIGENCIOU A SEGURANÇA E O BEM-ESTAR DOS OPERÁRIOS DA LINHA DE 

PRODUÇÃO, AO NÃO PROPORCIONAR UM AMBIENTE LABORAL SEGURO, 

RESPEITOSO E COM DEVIDA VALORIZAÇÃO SALARIAL. O VEREADOR PROFESSOR 

VALTER RELATOU A JUSTIFICATIVA DA PROPOSIÇÃO E MANIFESTOU APOIO À 

GREVE DOS TRABALHADORES DA EMPRESA PRESENTES NA SESSÃO, E 

COMENTOU CONTRÁRIO AOS MÉTODOS DE PRODUÇÃO ULTRAPASSADOS AINDA 

EMPREGADOS PELAS GRANDES EMPRESAS ATUAIS, EM NEGLIGÊNCIA DA SAÚDE 

DOS TRABALHADORES, E PEDIU QUE OS MÉTODOS SEJAM REPENSADOS, POIS 

TUDO TEM CONSEQUÊNCIA, PEDINDO TAMBÉM O APOIO DOS COLEGAS 

VEREADORES PARA SUA APROVAÇÃO.  O VEREADOR FÁBIO PAVONI FALOU DA 

IMPORTÂNCIA DO APOIO DOS VEREADORES AO MOVIMENTO DOS 

TRABALHADORES DA EMPRESA RENAULT, QUE RELATAM ABUSOS NA EXIGÊNCIA 

DE TRABALHO EM RITMO EXTENUANTE, SEM TEMPO NEM PARA IREM AO 

BANHEIRO, PRIVADOS DE UM AMBIENTE SAUDÁVEL PARA TRABALHAR. A MOÇÃO 

FOI APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 173/2023, DE AUTORIA DO 

VEREADOR APARECIDO RAMOS. EMENTA: “INSTITUI A SEMANA DE 

CONSCIENTIZAÇÃO SOBRE A SÍNDROME DO PÂNICO”. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM SETE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS 

VEREADORES IRINEU CANTADOR, PROFESSOR VALTER E PASTOR CASTILHOS. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDA MODIFICATIVA AO PROJETO DE LEI 

N° 341/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM SETE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS 

VEREADORES IRINEU CANTADOR, PROFESSOR VALTER E PASTOR CASTILHOS. 

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 341/2023, DE AUTORIA 

DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “PROPÕE A IMPLANTAÇÃO DO 

PROGRAMA DE IDENTIFICAÇÃO PRECOCE DA DEFICIÊNCIA AUDITIVA POR 

METODOLOGIA OBJETIVA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO, COM 
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EMENDA, PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM SETE VOTOS FAVORÁVEIS E 

AUSÊNCIA DOS VEREADORES IRINEU CANTADOR, PROFESSOR VALTER E PASTOR 

CASTILHOS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 358/2023, 

DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “INSTITUI NO MUNICÍPIO 

DE ARAUCÁRIA O AGENTE JOVEM AMBIENTAL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM SETE VOTOS FAVORÁVEIS 

E AUSÊNCIA DOS VEREADORES IRINEU CANTADOR, PROFESSOR VALTER E 

PASTOR CASTILHOS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

411/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. EMENTA: “DISPÕE 

SOBRE O PROGRAMA “LIMPA RIO” PARA O DESASSOREAMENTO E PRESERVAÇÃO 

DO RIO PASSAÚNA NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA”. APROVADO PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES 

IRINEU CANTADOR E PASTOR CASTILHOS. O PRESIDENTE INFORMOU QUE OS 

PARECERES DAS COMISSÕES PARA OS PROJETOS DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO 

SE ENCONTRAM NO PROGRAMA DESTA SESSÃO PARA CONHECIMENTO DOS 

VEREADORES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

2682/2024, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL A CONCEDER REPOSIÇÃO SALARIAL DE 3,23% (TRÊS 

VÍRGULA VINTE E TRÊS POR CENTO) AOS SERVIDORES DO PODER EXECUTIVO, DA 

ADMINISTRAÇÃO DIRETA E INDIRETA, E DO PODER LEGISLATIVO, CONFORME 

ESPECIFICA”. O VEREADOR PROFESSOR VALTER COMENTOU SOBRE O PROJETO E 

DISSE QUE, MESMO SENDO POUCO O VALOR CONCEDIDO, É FRUTO DO 

CONSENSO ENTRE O EXECUTIVO, OS SINDICATOS E OS TRABALHADORES DO 

MUNICÍPIO, SENDO ESTE O VALOR QUE PODE SER CONCEDIDO NESTE MOMENTO, 

DESTACANDO QUE O CUSTO DE VIDA ESTÁ MUITO ELEVADO. O VEREADOR FÁBIO 

PAVONI PEDIU PARA QUE SE LEMBRE, TAMBÉM, DE SE FAZER UM REAJUSTE NO 

VALOR DO VALE-ALIMENTAÇÃO DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO 

VEREADOR IRINEU CANTADOR. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI N° 272/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. 

EMENTA: “INSTITUI A CAMPANHA DE INCENTIVO, PROMOÇÃO E CONSCIENTIZAÇÃO 

DO CUIDADO DA SAÚDE MENTAL MATERNA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O 

VEREADOR APARECIDO RAMOS FALOU DOS OBJETIVOS  DO PROJETO E PEDIU O 

APOIO DOS COLEGAS VEREADORES PARA SUA APROVAÇÃO. O PROJETO FOI 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS 
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E AUSÊNCIA DOS VEREADORES IRINEU CANTADOR E PEDRINHO GAZETA. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 316/2023, DE 

AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A 

UTILIZAÇÃO DO SÍMBOLO INTERNACIONAL DE ACESSIBILIDADE, CRIADO PELA 

ORGANIZAÇÃO DAS NAÇÕES UNIDAS (ONU), NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM 

OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES IRINEU CANTADOR E 

PEDRINHO GAZETA. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE 

LEI N° 360/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “DISPÕE 

SOBRE A POLÍTICA DE ESTÍMULO AO BRINCAR NA INFÂNCIA E INSTITUI A “SEMANA 

MUNICIPAL DO BRINCAR” NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA”. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO 

VEREADOR IRINEU CANTADOR. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI N° 26/2024, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES FÁBIO 

PAVONI E PROFESSOR VALTER. EMENTA: “INSTITUI AS DIRETRIZES MUNICIPAIS DE 

EDUCAÇÃO ESPECIAL PARA A PESSOA COM TRANSTORNO DO ESPECTRO DO 

AUTISMO”. O VEREADOR PROFESSOR VALTER COMENTOU SOBRE O AUMENTO NO 

NÚMERO DE CASOS DIAGNOSTICADOS DE AUTISMO, E SOBRE A OBSERVAÇÃO DA 

GRANDE DIFICULDADE DE SE CONTRATAR PROFISSIONAIS QUALIFICADOS PARA 

ATENDER ESSES ALUNOS E, TAMBÉM, DA FALTA DE INVESTIMENTOS CAUSADA 

PELO GASTO NA IMPLANTAÇÃO DE UMA ESTRUTURA DE APOIO A ESSES CASOS. O 

VEREADOR FALOU SOBRE A SITUAÇÃO ATUAL DO ATENDIMENTO EM ARAUCÁRIA E 

DAS DIFICULDADES DE SE MELHORAR ESTE ALCANCE, QUE NECESSITA DE MAIOR 

HUMANIZAÇÃO DESTA QUESTÃO NO MUNICÍPIO. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA 

PARABENIZOU OS AUTORES DO PROJETO PELA INICIATIVA, E COMENTOU SOBRE 

OS CONVÊNIOS MÉDICOS QUE ESTÃO CANCELANDO OS BENEFICIÁRIOS DE 

FAMÍLIAS QUE TÊM AUTISMO E PORTADORES DE CÂNCER, TALVEZ, POR SEREM 

TRATAMENTOS DE ALTO CUSTO, ESTÃO NEGANDO ATENDIMENTO. O VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA TAMBÉM PARABENIZOU OS AUTORES DO IMPORTANTE 

PROJETO QUE TRAZ BENEFÍCIOS EM RELAÇÃO AO ATENDIMENTO DOS ALUNOS 

AUTISTAS NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, ASSIM COMO, COMENTOU SOBRE AS 

DIFICULDADES QUE ESTÃO SENDO OBSERVADAS EM RELAÇÃO AOS CONVÊNIOS 

MÉDICOS PARA PACIENTES COM AUTISMO E, COM A VINDA DA UNIMED PARA 

ARAUCÁRIA, ESTE TEMA TEM QUE SER DISCUTIDO COM A EMPRESA. O PROJETO 

FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS 
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FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR. EM SEGUIDA, 

PROCEDEU-SE A LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM BLOCO DAS SEGUINTES 

PROPOSIÇÕES: INDICAÇÕES N° 187/2024, N° 188/2024 E N° 190/2024, TODAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS; INDICAÇÃO N° 616/2024, DE AUTORIA 

DO VEREADOR FÁBIO PAVONI; INDICAÇÕES N° 623/2024 E N° 650/2024, AMBAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; INDICAÇÕES N° 630/2024, N° 

651/2024, N° 652/2024 E N° 653/2024, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

PROFESSOR VALTER; E INDICAÇÕES N° 636/2024, N° 638/2024, N° 640/2024 E N° 

641/2024, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. TODAS FORAM 

APROVADAS PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS 

E AUSÊNCIA DOS VEREADORES IRINEU CANTADOR E CELSO NICÁCIO. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MOÇÃO Nº 51/2024, DE AUTORIA DOS VEREADORES 

FÁBIO PAVONI E PROFESSOR VALTER, DE REPÚDIO AO GOVERNADOR DO ESTADO 

DO PARANÁ, O SR. CARLOS MASSA JÚNIOR, (RATINHO JÚNIOR), PELO PROJETO 

ENVIADO À ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO PARANÁ, INTITULADO COMO “PARCEIRO 

DA ESCOLA”, QUE VISA PRIVATIZAR A GESTÃO DAS ESCOLAS ESTADUAIS DO 

PARANÁ. O VEREADOR PROFESSOR VALTER COMENTOU SOBRE O PROJETO 

PARCEIRO DA ESCOLA E DISSE QUE TODOS OS PROFESSORES ESTÃO 

CONTRÁRIOS A ESTE PROJETO, PORQUE ELE TRATA DA PRIVATIZAÇÃO DE 

PARTES DA ADMINISTRAÇÃO FINANCEIRA DAS ESCOLAS ESTADUAIS, 

PERMANECENDO A PARTE PEDAGÓGICA COM O DIRETOR DA ESCOLA, SENDO 

ESTA UMA FORMA DO GOVERNO MELHORAR O ÍNDICE IDEB DESSAS ESCOLAS, 

CONTUDO, O VEREADOR ACREDITA QUE NÃO É A FORMA ADEQUADA PARA 

MELHORAR ESTA QUESTÃO, TENDO QUE SE ATENTAR TAMBÉM PARA A QUESTÃO 

DA TERCEIRIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE LIMPEZA QUE TEMOS HOJE, POR ISSO, TEM 

QUE SE TOMAR CUIDADO COM A PRIVATIZAÇÃO NA EDUCAÇÃO, QUE NÃO DEVE 

SER TRATADA COMO MERCADORIA, POIS PODE DIFICULTAR, MUITAS VEZES, O 

TRABALHO DO GESTOR, POR ISSO, MANIFESTOU-SE CONTRÁRIO AO PROJETO. O 

VEREADOR DISSE QUE HÁ MUITO O QUE SER MELHORADO NA EDUCAÇÃO NO 

BRASIL TODO, PRINCIPALMENTE NA QUALIDADE DO ENSINO, POIS HOJE SE 

DESTACA APENAS A QUANTIDADE. O VEREADOR FÁBIO PAVONI REAFIRMOU SEU 

POSICIONAMENTO CONTRÁRIO AO PROJETO DO GOVERNO ESTADUAL DE 

PRIVATIZAÇÃO DA GESTÃO DAS ESCOLAS ESTADUAIS, PORQUE ENTENDE QUE O 

PROJETO PRECARIZA O SERVIÇO, POIS ALÉM DE ESTABELECER A GESTÃO 

ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA DA ESCOLA, TAMBÉM ESTABELECE, NO ARTIGO 
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QUARTO DO PROJETO, METAS PEDAGÓGICAS PELA EMPRESA PRIVADA PARA A 

ESCOLA, INTERFERINDO DIRETAMENTE NA QUALIDADE DO ENSINO, E COMPAROU 

COM A PRIVATIZAÇÃO FEITA EM RELAÇÃO À SAÚDE EM ARAUCÁRIA, CUJA 

PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS FOI PRECARIZADA PORQUE O OBJETIVO PRINCIPAL DA 

EMPRESA É TER LUCRO, POR ISSO, O REPÚDIO DOS VEREADORES AO PROGRAMA 

DO GOVERNO PARA QUE NÃO SE PRECARIZE TAMBÉM A EDUCAÇÃO. A MOÇÃO FOI 

APROVADA PELA MAIORIA DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS, UM 

VOTO CONTRÁRIO DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS E AUSÊNCIA DO VEREADOR 

IRINEU CANTADOR. FINDADA A ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DE 

EXPLICAÇÃO PESSOAL TENDO, COMO PRIMEIRO INSCRITO, O VEREADOR 

APARECIDO RAMOS, QUE FALOU SOBRE O GOVERNO DO ESTADO, E RESSALTOU 

QUE TEMOS TREZENTOS E NOVENTA E NOVE MUNICÍPIOS NO PARANÁ, CUJO 

ALCANCE NEM SEMPRE É POSSÍVEL DIRETAMENTE PELO CANDIDATO A 

GOVERNADOR QUE, APÓS SER ELEITO, O GOVERNADOR TEM QUE OLHAR PARA 

TODAS AS CIDADES DO ESTADO E QUE A POPULAÇÃO TEM QUE OBSERVAR O QUE 

FOI PROMETIDO E O QUE ESTÁ SENDO LEVADO PARA CADA CIDADE OU REGIÃO 

DO ESTADO POIS, PARA NOSSA CIDADE O VEREADOR DISSE QUE NÃO VÊ NADA 

SIGNIFICATIVO, SENDO QUE, COMO OS DEMAIS MUNICÍPIOS, CONTRIBUI COM SUA 

FATIA PARA O ESTADO, POR ISSO, NÃO APÓIA A PRIVATIZAÇÃO DA GESTÃO DAS 

ESCOLAS, POIS OS ALUNOS SÃO O NOSSO FUTURO E SUA EDUCAÇÃO ESTARIA 

COMPROMETIDA COM A TERCEIRIZAÇÃO DA EDUCAÇÃO. O VEREADOR RELATOU 

OS TRABALHOS DA BIBLIOTECA MUNICIPAL, ONDE NA ÚLTIMA QUINTA-FEIRA 

CHEGARAM EXEMPLARES IMPRESSOS DA BÍBLIA SAGRADA ESPECIALMENTE PARA 

PESSOAS COM PROBLEMAS DE VISÃO, POR ISSO, PARABENIZOU A PREFEITURA 

DO MUNICÍPIO POR ESTA INICIATIVA. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN 

HUR DE OLIVEIRA, DISSE QUE A ENTREGA DE BÍBLIAS EM BRAILE É A 

CONCRETIZAÇÃO DE UM PROJETO DE SUA AUTORIA, APROVADO PELOS 

VEREADORES E SANCIONADO PELO PREFEITO, E DISSE ESPERAR QUE SEJA BEM 

APROVEITADO PELAS PESSOAS QUE TEM DIFICULDADES DE VISÃO EM NOSSO 

MUNICÍPIO. O VEREADOR PROFESSOR VALTER CUMPRIMENTOU O MOVIMENTO 

TERÇO DOS HOMENS, QUE NO ÚLTIMO SÁBADO REALIZOU, NA CAPELA SÃO JUDAS 

TADEU – NOSSA SENHORA DE FÁTIMA,  O QUARTO ENCONTRO INTERPAROQUIAL 

DOS TERÇOS DOS HOMENS, COM A PARTICIPAÇÃO DE VÁRIAS PARÓQUIAS DE 

DIVERSOS MUNICÍPIOS, POR ISSO, PARABENIZOU OS SENHORES SÉRGIO E 

OSVALDO, QUE ESTÃO À FRENTE DESTE MOVIMENTO, QUE ESTÁ EM FRANCO 
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CRESCIMENTO DENTRO DA IGREJA CATÓLICA, E AGRADECEU AS VOTAÇÕES E OS 

COMENTÁRIOS SOBRE AS QUESTÕES TRATADAS NESTA SESSÃO. O VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA PRESTOU HOMENAGEM À SUA FILHA ANA JÚLIA TEIXEIRA, 

PELO SEU ANIVERSÁRIO DE DEZESSEIS ANOS DE IDADE, DESEJANDO QUE DEUS 

ABENÇOE MUITO SUA VIDA. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA, TAMBÉM PARABENIZOU A JOVEM ANA JÚLIA TEIXEIRA PELO SEU 

ANIVERSÁRIO, DESEJANDO QUE TENHA UMA VIDA BRILHANTE E DE MUITO 

SUCESSO, ASSIM COMO, AGRADECEU AOS VEREADORES PELA COOPERAÇÃO NA 

PARTICIPAÇÃO DA SESSÃO DE HOJE, COM A DELIBERAÇÃO DE PROJETOS 

IMPORTANTES, QUE DEVEM SER SEMPRE VOTADOS COM INTELIGÊNCIA E 

SERENIDADE, POIS COM O ESTUDO DOS PROJETOS SEMPRE SE TERÁ VOTAÇÕES 

DE EXCELÊNCIA, PORQUE TUDO O QUE É FEITO NO LEGISLATIVO REFLETE NA 

VIDA DAS PESSOAS DO MUNICÍPIO, PRINCIPALMENTE, NA VIDA DAS PESSOAS QUE 

MAIS PRECISAM DO PODER PÚBLICO, COM O CUIDADO PARA QUE  O QUE FOR 

TRATADO AQUI NÃO SEJA DISTORCIDO, E SIM LEVADO COMO INFORMAÇÃO 

CONCRETA PARA A POPULAÇÃO, E FALOU DA IMPORTÂNCIA DAS PESSOAS DA 

CIDADE ACOMPANHAREM OS TRABALHOS DA CÂMARA MUNICIPAL. NÃO HAVENDO 

MAIS NADA A TRATAR, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, 

APÓS AS CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS 

BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO.  


